
 
ESTADO DE SÃO PAULO 

REQUERIMENTO N.º%0:)f2021

Ementa: Informações acerca de possivel
soterramento de nascente na região da
fazenda Fonte Sônia.

Excelentíssimo Senhor Presidente;
Nobres Vereadores:

Considerando denúncia de munícipes onde relata possível soterramento
de nascente em área da Fazenda Fonte Sônia.

O Vereador Henrique Conti requer, nos termos regimentais após a
aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima Senhora Prefeita
Municipal, o seguinte pedido de informação (ões):

A Municipalidade possui conhecimento de possível soterramento de
nascente em área da fazenda Fonte Sônia? Caso positivo, quais providências foram
tomadas?

Houve desrespeito às regras de preservação? O Código Florestal está
sendo respeitado? Em caso afirmativo, quais providências foram tomadas?

Considerando laudo de georreferenciamento existente. Quantas
-nascentes foram catalogadas na área total da fazenda Fonte Sônia? Qual a situação
de cada nascente? Enviar planilha contendo cadastro, localidade e demais
informações pertinentes.

De que forma será realizado o trabalho de recuperação das nascentes?

À quem pertencem os animais (gados) existentes nesta área? Quais
providências serão tomadas?

Justificativa:

Municipes questionam este Vereador acerca do soterramento de
nascentes, questionam a observância do que determina o Código Florestal, e

«solicitam providências urgentes.
+.ico

Valinhos, aos 22 de novembro de 2021.

ditéda
Vereador
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